
 

Comunicado para las familias 

13 de enero de 2023 

Estimadas familias: 
El Reverendo Doctor Martin Luther King, Jr. dedicó su vida a hacer realidad el sueño de 

libertad, igualdad, paz y justicia económica y social. En el distrito escolar de Stanwood-Camano 

estamos comprometidos a seguir haciendo realidad ese sueño al garantizar el acceso 

igualitario a la educación a los y las estudiantes. 

El Club de la equidad de la escuela preparatoria Stanwood, los funcionarios del Alumnado 

asociado (ASB, por sus siglas en inglés) y la subdirectora Carolyn Coombs organizaron un 

evento para celebrar y presentar de forma detallada el impacto del legado del Dr. King, así 

como para conversar sobre las cuestiones en las que es necesario seguir trabajando. El video 

del evento está disponible AQUÍ. 

El Dr. King dijo una vez: “La pregunta más persistente y urgente de la vida es: ¿Qué haces por 

los demás?” 

Inspirándonos en esta pregunta, consideremos donar nuestro tiempo e involucrarnos en 

actividades de voluntariado el Día conmemorativo de Martin Luther King Jr. en organizaciones 

locales o a través del sitio web del Día del Servicio de MLK. 

Invitamos a todas las personas a disfrutar ese lunes con sus familiares y amistades. Además, si 

está dentro de sus posibilidades, les invitamos a participar como voluntarios o mentores en su 

comunidad para acercarnos a la visión del Dr. King de construir una comunidad llena de amor. 

Debbie Bayes se incorpora a la junta directiva escolar 
Les pido que le demos una calurosa bienvenida a Debbie Bayes como la nueva integrante de la 

junta directiva escolar de Stanwood-Camano. 

El lunes 9 de enero, la junta directiva escolar entrevistó a cinco candidatos para ocupar el 

puesto por el Distrito 4 antes de realizar la votación, en la que se eligió a Debbie Bayes. 

La directora Bayes es una alumna egresada de la escuela preparatoria Stanwood que trabaja 

como consultora e instructora intercultural. 

La próxima asamblea de la junta directiva escolar se realizará el martes,  17 de enero, a las 

6:00 p. m. El orden del día se puede consultar 

https://www.youtube.com/watch?v=Zw1N1ZwMbw8
https://americorps.gov/newsroom/events/mlk-day


AQUÍ 

Solicitamos ayuda para buscar a la próxima persona que ocupará el puesto 

de director/a de la escuela preparatoria Stanwood 
Hemos iniciado la búsqueda de la próxima persona que ocupará el puesto de director/a de la 

escuela preparatoria Stanwood y solicitamos de su ayuda para completar esta tarea. 

Christine Del Pozo, tras 17 años de fungir como directora de la escuela preparatoria Stanwood, 

a partir del 1 de julio pasará a ocupar el puesto de directora ejecutiva de recursos humanos en 

el distrito escolar de Stanwood-Camano. Del Pozo reemplazará a Maurene Stanton, quien se 

jubilará el 30 de junio después de haber desempeñado el cargo de directora ejecutiva de 

recursos humanos durante nueve años. 

Pedimos su participación para contestar ESTA ENCUESTA y ayudarnos a orientar la búsqueda 

de la próxima persona que ocupará el puesto de director/a de la escuela preparatoria 

Stanwood. Sus opiniones y comentarios son esenciales para realizar este proceso. 

Un equipo diverso compuesto por más de 20 integrantes de la comunidad, personal, 

estudiantes y el Equipo de la equidad del distrito se encargarán de entrevistar a los candidatos 

a finales de este mes. El anuncio de la selección de candidatos se hará en los días posteriores 

a terminar las entrevistas. 

Como parte de los cambios laborales y con el fin de no generar costos adicionales, el distrito 

también está buscando un/a nuevo/a director/a de atletismo de tiempo completo que se 

encargue de supervisar las actividades de atletismo de la escuela secundaria y los programas 

de atletismo de la escuela preparatoria. Las responsabilidades actuales del/de la director/a de 

atletismo de la escuela preparatoria cambiarán a este puesto de tiempo completo, lo que 

permitirá que los/las actuales directores/as y subdirectores/as de secundaria y preparatoria se 

concentren en mejorar los planes estratégicos, objetivos y estrategias del distrito. Agradecemos 

enormemente la dedicación de los/las subdirectores/as porque han sabido manejar con 

destreza las tareas cada vez más exigentes de sus dos cargos. 

Reciba novedades sobre la escuela por mensaje de texto 
Estamos incorporando a nuestro sistema de comunicación escolar –que por el momento sólo 

utiliza llamadas telefónicas y correos electrónicos– la posibilidad de enviar mensajes de texto. 

El sistema se configurará para enviar mensajes de texto a los números de teléfono celular 

cuyos propietarios hayan aceptado recibirlos. 

Es probable que a principios de esta semana haya recibido un mensaje de texto del número 

67587, por medio del cual se le solicitó inscribirse para recibir importantes mensajes de texto 

informativos de la escuela de su hijo/a. Para confirmar únicamente tiene que responder con la 

letra “Y” (se pueden aplicar tarifas de datos y mensajería). 

https://docs.google.com/forms/d/1GygWijHBtMlxl5iOYb2n9f-NjiAPgmO3ncSYKcgdcbg/edit


También puede enviar un mensaje de texto con la letra “Y” al 67587 para registrarse al servicio 

y recibir mensajes de texto. En el futuro, si cambia el número de teléfono celular de un 

destinatario o se añade un nuevo número a la base de datos de nuestro sistema de 

información, se enviará automáticamente al nuevo número un mensaje de inscripción. 

Foro de padres de familia sobre prácticas de inclusión 
Se invita a los padres de familia de estudiantes de educación especial a participar en un foro de 

debate que se realizará el 22 de febrero de 6:30 a 7:30 p. m. en la sala de juntas de la oficina 

del distrito. El tema principal a tratar serán las prácticas de inclusión, aunque se debatirán otros 

temas. 

Ésta será una oportunidad para conversar con los administradores del distrito sobre los éxitos 

del programa y los desafíos relacionados con la inclusión de los estudiantes de educación 

especial en el entorno académico general. 

Si no le es posible asistir, no se preocupe porque el 3 de mayo tenemos previsto realizar otro 

foro de debate para padres de familia sobre el mismo tema. 

Nuevos límites de la escuela primaria 
Manténganse al tanto de las actividades recientes del Comité Asesor de Instalaciones de 

Capital (CFAC, por sus siglas en inglés) que tienen como finalidad establecer un mejor control 

para las inscripciones escolares. Encontrará más información AQUÍ. 

Contacto por redes sociales 

No olviden seguir al distrito escolar de Stanwood-Camano (SCSD, por sus siglas 

en inglés) en Facebook, Instagram y Twitter. Además, pueden seguir mis tuits en 

@rumbaughsupt. 

Saludos cordiales, 

Deborah Rumbaugh, Doctora en Educación 

Superintendente 

https://www.stanwood.wednet.edu/families__students/itk
https://www.facebook.com/StanwoodCamanoSD
https://www.instagram.com/stanwoodcamanosd/
https://www.instagram.com/stanwoodcamanosd/
https://twitter.com/SCSD_401
https://twitter.com/RumbaughSupt

